

ABSTRAK

Nur Aslamiyah, 1710110291, Implementasi Pendidikan Akhlak Dalam Membentuk Sikap Disiplin Siswa Di Mts Al-Mabrur Menco Wedung Demak.

Madrasah merupakan lembaga pendidikan formal yang memiliki tanggung jawab besar dalam meningkatkan pertumbuhan generasi dengan menanamkan pendidikan akhlak pada diri peserta didik. Sehingga mampu membangun dan meningkatkan peradaban bangsa dan negara. Dengan kondisi covid sekarang ini, diharapkan akhlak peserta didik dapat terkontrol dan menjadi lebih baik, sehingga madrasah berusaha untuk meningkatkan akhlak dengan berbagai kegiatan yang nantinya diharapkan dari kegiatan tersebut dapat membentuk sikap disiplin pada diri peserta didik. Sedangkan tujuan peneliti ini adalah 1) Untuk mengetahui perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi dalam membentuk sikap disiplin siswa di MTs Al-Mabrur

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian studi kasus dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Adapun subjek penelitian ini adalah Guru Agama, Kepala sekolah, Guru Bk. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode observasi, wawancara dan dokumentasi. Keabsahan data yang dilakukan dengan triangulasi, baik triangulasi sumber, teknik, dan waktu. Analisis data dalam penelitian ini dengan cara analisis sebelum terjun di lapangan, analisis selama di lapangan, dan analisis setelah di lapangan.

Hasil penelitian di MTs Al-Mabrur, perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi dari kegiatan-kegiatan yang di implementasikan di MTs Al-Mabrur dalam membentuk sikap disiplin siswa diantaranya: dengan mematuhi Peraturan yang ada di madrasah, mematuhi protokol kesehatan, mengerjakan ibadah sholat dhuha, membaca Tahfizh Qur'an bersama-sama, membaca Asmaul-husna secara bersama-sama, memakai seragam, menjaga lingkungan madrasah, tidak melanggar peraturan yang ada di madrasah. Berharap dari perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi dari kegiatan diatas peserta didik kedepanya mampu mengaplikasikan kegiatan tersebut baik di lingkungan madrasah, keluarga dan masyarakat.

Kata Kunci : *Implementasi Pendidik Dalam Membentuk Sikap Disiplin Siswa*